

10. März 2022

1 von 1

**Smart Kassel**

Der Ortsvorsteher leitet kurz noch einmal in das Thema ein. Die 1. stellvertretende Ortsvorsteherin, Frau Hengesbach-Knoop, berichtet von einem Termin der lokalen Koordinierungsgruppe, bei der sie von den Ideen zu Smart Kassel berichtet hat, diese Gruppe hat großes Interesse bekundet.

Durch den vorgegebenen Fragebogen, der von den Ortsbeiräten ausgefüllt zurückgegeben werden soll, ist bereits ein guter Querschnitt erarbeitet worden. Die Ortsbeiratsmitglieder nennen verschiedene Stichpunkte, die für den Ortsteil Oberzwehren wichtig sind, diese sind u. a. ‚was fehlt dem Stadtteil‘; ‚welche digitalen Verbesserungen sind denkbar‘; ‚Fahrdienste‘; ‚Einrichtung von WLAN‘ etc. Zukunftsmusik wäre dann z. B. Angebote für die Bürgerinnen und Bürger einzurichten, um digital fit zu werden und eine virtuelle Info-Plattform, diese wäre insbesondere auch für Zugezogene im Stadtteil – wie aus der heutigen Bürgerfrage erkennbar – eine gute Möglichkeit, sich Informationen über den Stadtteil zu verschaffen.

Frau Hengesbach-Knoop findet die Frist für die Rückgabe des Fragebogens sehr kurz. Der Ortsvorsteher wird sich dazu mit dem Smart Kassel Büro in Verbindung setzen und um eine Fristverlängerung bitten.

Philipp Humburg  
Ortsvorsteher

Andrea Herschelmann  
Schriftführerin